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第１５号
みんなで育む 豊かな心・健やかな体・確かな学力

新年度が始まってから今日まで、約３か月半が過ぎました。この間に子どもたちは多
くのことを学び、心も体も着実に成長しているように感じます。これは、学校だけでな
く、ご家庭、地域及びスポーツ少年団等、多くの皆様のお力添えのおかげです。改めて
感謝申し上げます。
さて、明日から子どもたちは夏休みに入ります。自由に使える時間が増えますので、

各自が決めた「夏休みのめあて」に向かってしっかりと努力できるよう、ご家庭でも支
援をよろしくお願いいたします。
また、子どもたちの安全・安心の確保のため、学校では次のようなことを指導してお

ります。ご家庭でも話題にし、子どもたちの安全への意識を高められるようお願いいた
します。
※３年生以上はタブレットを持ち帰ります。破損や紛失等が発生した場合は速やかに連絡ください。

□交通事故防止のために
・飛び出しを絶対にしないこと。
・横断歩道を渡るときも安全確認を徹底すること。
・自転車使用時のルールを守ること。
□水難事故防止のために
・水路や河川等の危険箇所には近づかないこと。
□不審者による事故の防止のために
・声かけ及び追尾事案があった場合は、大声で助
けを求めるとともに、近くの民家や商店等に駆
け込み、保護を求めること。

・二次被害防止のために、不審者を見かけた場合
は、保護者や学校、警察に迅速に通報すること

□クマによる被害防止のために
・クマを発見したら近づかず、直ちに110番通報
するか、市役所等に通報すること。

＜保護者の皆様へ＞
事故や不安なこと等、何かあ

りましたら、休日でも（その日
のうちに）学校（または教頭）
へ連絡ください。なお、８月13
日(火)～15日(木)は学校閉庁日
となりますので、連絡は大仙市
教育委員会へお願いします。

内小友小学校 68-2345

教頭（高橋） ○○○ｰ○○○○ー○○○○

大仙市教育員会６３－１１１１

（内線 ○○○または○○○）

令和５年６月２日(金)からお世話になりました○○○○○先生ですが、８月１日(木)が
本校勤務日の最終日となりました。約１年間、本当にお世話になりました。これからも、
内小友小学校の子どもたちのことを応援してください。これまで、本当にありがとうござ
いました。

【○○○○○先生からのメッセージ】
昨年の６月から、○○○○先生の代わりに内小友小学校に勤務させていた

だき、子どもたちの朝の明るいあいさつに励まされ、やさしさに心が温まる
日々をすごしてきました。そして、素直で頑張り屋の子どもたちが日々成長
していく姿を見て、子どもの伸びる力の素晴らしさを感じていました。保護
者の皆様のご協力にも感謝しております。１年２ヶ月の間、大変お世話にな
りました。これからも、内小の子どもたちの健やかな成長を美郷町からお祈
りしております。



７月11日(木)の昼休みと昼読書の時間を利用
して、すこやかグループによる「すこやか遊び」
が行われました。
まず初めに、プレゼンテーションソフトを活

用して、６年生から修学
旅行での思い出について
の発表が行われました。
「自分たちも早く修学旅
行に行ってみたいなぁ」
という後輩の声が多数聞
かれる等、楽しかった修
学旅行の様子がしっかり
と伝わってくる素晴らし
い発表でした。
そして、６年生が中心

となって、すこやかグル
ープのみんなと遊びまし
た。新体力テストの時と
同様に、６年生のリーダ
ーシップが遺憾なく発揮
された行事となりました。

発表の様子

みんなでジェンガ

先週８日(月)に、今年度の第1回目となる学校評議員会が
行われました。昨年度に引き続き、今年度の学校評議員は次
の皆様です。

○○ ○○ 様（仙北屋） ○○○○○ 様（伊勢堂）
○○ ○○ 様（中伊岡） ○○ ○○ 様（館 前）
○○ ○○ 様（内小友保育園長）

学校評議員制度のねらいは、学校
が保護者や地域の皆様の意見を幅広く聞き、地域や社会に開か
れた学校づくりを一層推進するとともに、学校が家庭・地域と
連携しながら、より特色ある教育活動を展開できるようにする
ことです。
今回評議員の皆様には、各学年の３校時の授業を参観してい

ただき、子どもたちの様子や学校教育に対してのご意見をいた
だきました。いただいたご意見については全教職員で共通理解
を図り、今後の指導に生かしていきたいと思います。

７月８日
学校評議員会

６年：国語の授業

評議員による参観の様子

【学校評議員の皆様からのご意見（一部）】

・内小友小学校の「午前５時間制」の取組について振り返る等、様々な面から工夫して、
先生方の残業時間を減らしてほしい。

・学年が上がれば上がるほど、地域でのあいさつも素晴らしい。
・小規模校ならではの活動、例えば「ハローの会」や「ぽけっとさん」等、これからも大
事にしてほしい。

・ＩＣＴのを活用した授業が素晴らしかった。子どもたちの常用活用能力の高さに驚いた。

先週10日(水)に、本校の図書ボランティ
ア「ぽけっと」さんが図書室の飾り付けのた
めに来校しました。
図書室前にはスイミーが、そして図書室内

の壁面には、空を彩る花火とホタルが飾られ
ました。また、花火やホタルに関する本も展
示してくださり、これからの季節に対して、
更なるワクワク感を与
えてくれています。今
月も、とても素敵な装
飾に仕上げてください
まして、誠にありがと
うございます。

これまで、電話で行われていた「欠席・遅刻等」の学校への連絡

ですが、夏休み明けの８月21日(水)から「tetoru（テトル）」と

いうアプリを使っての連絡方法に変わります。保護者の皆様には、

お手持ちのスマートフォン等へのアプリのインストールと設定を

お願いすることとなります。教育長と校長の連名の通知文、マニ

ュアルについては、保護者面談の際に、封筒に入れてお渡しいた

します。何卒ご理解のほど、よろしくお願いいたします。

※ご質問等がございましたら、学校に連絡をくださいますようお願いします。


